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「第１回 仙北市立病院等改革推進計画検証市民委員会」開催「第１回 仙北市立病院等改革推進計画検証市民委員会」開催
　平成２１年３月に市が策定した「仙北市立病院等改革推進
計画」の取り組み状況について検証する「仙北市立病院等改
革推進計画検証市民委員会」の第１回目の会議が、１１月３０日
に田沢湖健康増進センターで開催されました。
　この委員会は、市内で健康等に関わる活動を行っている団
体や地域医療に対する関心を持つ市民の方々から検証を行っ
ていただき、取り組みの客観性の確保に努めるとともに、透明性
を図る観点から、積極的な情報開示を行うことを目的として設置
しています。会議の中で各委員からは、地域医療や市立病院の運営に関することについて市民感覚からの貴重なご
意見等をいただきました。
　市では、今後、地域医療に関する有識者による検証委員会を行い、これらの検証内容を踏まえ、一層の病院経営
改革に努めて参ります。
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仙北市卓球大会仙北市卓球大会

　東北電力（株）では、「明るい街づくり運動」の一環として、毎年県内各市
町村に街路灯を寄贈しており、この度、１５基が寄贈されました。
　１２月１日、東北電力（株）大曲営業所長の藤峰晃敏氏、同総務課長の渡
邉茂氏と施行していただいた（株）ユアテック角館営業所長の小林志津夫氏
が市役所角館庁舎を訪れ、門脇市長に目録を手渡しました。
　門脇市長は「街路灯を設置していただきありがたい。市としても明るい街づ
くりにつとめていきたい」とお礼を述べていました。

　１１月１０日、角館菓子工業組合（組合長 佐々木正昭）の皆さんが角館保
育園を訪れ、ショートケーキ作りの実演と試食会を行いました。
　職人の指導のもと、年長組がロールケーキにクリームのデコレーションと果物
のトッピングをしました。出来上がったケーキは園児みんなでおいしくいただきま
した。「大きくなったらケーキ屋さんになりたい」という園児の声が聞かれ、菓子
工業組合の皆さんも思わずにっこり。
　組合長の佐々木さんは、「毎年、園児たちの笑顔が見れるのが何よりです。
お菓子づくりを体験し、もっとお菓子に興味を持ってもらえたら…」と、目を細めながら話していました。

　１１日３日、田沢湖スポーツセン
ターを会場に、第５回仙北市卓
球大会（主催 仙北市卓球連盟
（会長 大平弘司））が開催され、
約１００人の選手が出場し、熱戦
を繰り広げました。

《成績》
【団体戦】　　　１位：卓楽会Ａ　　２位：卓楽会Ｄ　　３位：卓楽会Ｃ
【個人戦】
一般男子１部　１位：木元　一幸　２位：水戸　幸正　３位：茂木　勇哉
一般男子２部　１位：安藤　雅寿　２位：田口　達生　３位：鈴木　栄作
一般男子３部　１位：中村　和彦　２位：大平　弘司　３位：千葉　良光
一般女子１部　１位：中嶋　りえ　２位：伊藤　実咲季　３位：小林　真澄
一般女子２部　１位：伊藤　正子　２位：藤澤　順子　３位：大川　千春
高 校 女 子　１位：嶋津　茜　　２位：布谷　成美　３位：黒山　愛友美


